



CROSS, championnats de France

publié le 17/03/2025

Vendredi 14 et Samedi 15 mars, nos équipes de l'AS Cross, après avoir brillamment remporté les précédentes compétitions (district, département, région) ont représenté l'académie de Poitiers aux Championnats de France. Elles se sont ainsi confrontées aux équipes championnes des autres académies (Paris, La Réunion, etc.), aux lycées français de l'étranger (Londres, etc.) et aux meilleures sections sportives (athlé, triathlon, ski de fond, etc.) de France. Le niveau était donc incroyablement relevé avec certaines courses remportées à plus de 19 km/h ! Et nos athlètes n'ont pas démerité !

Nos minimes sont cependant repartis un peu déçus car après leur brillante 10e place l'an dernier, ils visaient un Top 5 voire un podium. Ils terminent finalement 16e équipe sur 50 établissements présents avec un élève qui a été malheureusement contraint à l'abandon. Cela reste une performance remarquable ! N'oublions pas qu'il y avait sur le premier niveau de sélection (district) près de 10 000 équipes dans toute la France. Bravo à Ariane, Naïs, Chloé, Chemseddine (une belle 16e place / 252 coureurs... 3050m courus à 17,5km/h !), Martin et Pierre-Louis ! **Une régularité remarquable au haut-niveau avec une troisième participation consécutive pour certains d'entre eux aux championnats de France !**

La bonne surprise est venue de notre équipe de Benjamins qui avait déjà réussi l'exploit de se qualifier devant les sections sportives de l'académie. Dans cette catégorie, il n'y a pas en effet de classement séparé avec les sections sportives et nos plus jeunes sportifs doivent vraiment batailler pour se qualifier. Nos athlètes terminent 9 équipes sur 49 présentes avec 209 pts ! Avec ce score, ils peuvent envisager un podium quand ils seront en Minimes ! Bravo à Suzanne (24e de sa course !), Margot, Louise, Oscar (11ème de sa course après un sprint incroyable), Raphael (13e de sa course) et Marco ! **De belles promesses pour la suite.**

Les profs/coachs souhaitent également saluer l'excellent état d'esprit qui règne dans cette AS Cross avec des élèves motivés, dynamiques et vraiment solidaires lors des entraînements et des compétitions. Un grand merci d'ailleurs à Capucine, Clémence et Margot qui avaient manqué la qualification à ces championnats d'un rien et qui nous ont accompagnés pour encourager, coacher et épauler nos athlètes tout au long de cette belle aventure.

De la sueur, des rires, des larmes mais surtout de beaux moments partagés tous ensemble et de jolis souvenirs pour tout le monde ! Bravo à tous/toutes.

Les entraînements continuent chaque mercredi (13h40-15h)... et de nouvelles aventures se profilent pour l'AS Cross avec le Raid Oléron mercredi 26 mars.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.